

**WIR-in-Erzhausen und die Gemeindeverwaltung
Erzhausen
laden zu folgenden beiden Veranstaltungen ein:**



© Jule Randzio, Erzhausen (Germany)

Medien-Elternabend (13. Sept. 2023)

Viele Eltern machen sich Sorgen, was ihr Kind mit und in den Medien macht. Sie fragen sich, wie sie ihr Kind optimal begleiten und unterstützen können und wo klare Grenzen vonnöten sind. In den Fokus der Aufmerksamkeit geraten diese Fragen zum Beispiel mit dem ersten eigenen Smartphone, das dem Kind zur Verfügung gestellt wird. Plötzlich sind Internet, Apps und soziale Medien permanent verfügbar.

Beim Medien-Elternabend erfahren Sie, wie Sie die Medienkompetenz Ihres Kindes fördern können. Zudem haben Sie die Möglichkeit, Fragen zu stellen und sich mit anderen Eltern austauschen.

Der Elternabend für Medienkompetenz wird am 13. September ab 19:30 h im Bürgerhaus Erzhausen, Saal K3 stattfinden. Eine Anmeldung mit Name, Anschrift und Telefonnummer per E-Mail an MEA-Anmeldung@wir-in-erzhausen.de ist unbedingt erforderlich, da die Plätze begrenzt sind!

Medien in unserer Familie – ein Eltern-Kind-Workshop (26. Sept. 2023)

Bei diesem Workshop begleiten wir Eltern und Kinder beim Einstieg in die Welt von Smartphone & Co. und vermitteln Grundlagen für eine gute und sichere Mediennutzung.

Wir beleuchten Faszination und Ängste, die mit mobilen Geräten und Online-Medien verbunden sind: Was ist toll, worauf sollte man aufpassen?

Spielerisch erarbeiten wir die Themen *Private Daten, Absichten hinter Medienbotschaften, rechtliche Grundlagen* sowie *möglichst sichere Nutzung beliebter Apps*. Zwischendurch können Kinder und Eltern getrennt voneinander ihre Erlebnisse ansprechen und ihre Fragen klären. Wir geben Tipps für den medialen Alltag in der Familie und unterstützen dabei, gute Absprachen mit den Kindern zu treffen.

Diese Veranstaltung wird am Dienstag den 26. September von 17–19:30 h ebenfalls im Bürgerhaus K3 stattfinden. Auch hier ist eine Anmeldung mit Name, Anschrift und Telefonnummer per E-Mail an EKW-Anmeldung@wir-in-erzhausen.de erforderlich.

Der Eltern-Kind-Workshop kann als eigenständige Veranstaltung besucht werden oder als Vertiefung für Eltern, die bereits am Medien-Elternabend teilgenommen haben.

Beide Veranstaltungen werden geleitet von medienpädagogischen Fachkräften vom **Büro für Medienbildung**, einem bundesweit tätigen, gemeinnützigen Unternehmen mit Sitz in Darmstadt.

Beide Veranstaltungen werden über Spenden von Firmen und Erzhäuser Familien finanziert!